

Prier partout

# Outil de prière :

## Comment diriger une salle de prière 24-7

### Quoi ?

Cet outil de prière vous aidera à lancer la prière 24-7 dans votre communauté.

### Pourquoi ?

« Joindre les mains dans la prière est le début d'un soulèvement contre le chaos du monde. » Karl Barth

### Références bibliques :

« Sur tes murailles, Jérusalem, j'ai placé des veilleurs. Ils ne devront jamais se taire, ni le jour ni la nuit. Vous qui rappelez au Seigneur le souvenir de Jérusalem, ne faites aucune pause. Ne le laissez pas en repos jusqu'à ce qu'il ait rétabli Jérusalem, jusqu'à ce qu'il ait fait d'elle la louange de toute la terre. » Esaïe 62.6-7

« Car là où deux ou trois s'assemblent en mon nom, je suis au milieu d'eux. » Matthieu 18.20

« Tous ensemble ils se réunissaient régulièrement pour prier, avec quelques femmes, dont Marie la mère de Jésus, et avec les frères de Jésus. » Actes 1.14

---

### Brève introduction à la prière 24-7

Les chrétiens pratiquent la prière 24-7 sans arrêt depuis deux mille ans. L'Église est née dans une salle de prière à Jérusalem où les premiers chrétiens « se réunissaient régulièrement pour prier » (Actes 1.14).

Depuis lors, la prière incessante et répandue a caractérisé certaines des périodes les plus enthousiasmantes de l'histoire de l'Église.

À la lumière des Écritures, ceci ne devrait pas nous surprendre. Dieu a toujours désiré une communion permanente. Nous le voyons dans le jardin d'Éden, quand il marchait avec l'homme dans la fraîcheur du jour, dans une amitié intacte.

Bien que cette communion ait été brisée par le choix égoïste de l'humanité, Dieu a toujours cherché à restaurer ce lien profond et cette relation permanente.

Dès lors, bien que nous soyons fascinés et inspirés à juste titre par l'ardeur de l'Église primitive, nous ne devrions pas être surpris que l'une des caractéristiques clés de cette communion avec l'Esprit soit la persévérance dans la prière. C'est pour cela que Dieu nous a créés, c'est le but ultime de l'humanité : vivre perpétuellement dans sa présence.

En septembre 1999, inspirés par cet exemple biblique et les périodes de réveil dans l'histoire de l'Église, en particulier les 100 ans de prière de l'Église morave au 18<sup>e</sup> siècle, une bande de jeunes de Chichester, en Angleterre, accablés par leur propre absence de piété et encouragés par l'Esprit à chercher la face de Dieu, décidèrent d'ouvrir une salle de prière pendant un mois, nuit et jour.

Dieu se manifesta de la manière la plus remarquable et la plus surprenante. Le mouvement de prière 24-7 Prayer était né et cette « réunion de prière » s'est poursuivie jour et nuit, dans des lieux multiples et sans s'interrompre un seul instant depuis lors.

---

## Application : Comment diriger une salle de prière 24-7

Une salle de prière 24-7 peut injecter une dose d'adrénaline dans la vie de prière d'une communauté. C'est un excellent lieu pour apprendre à prier autrement, pour exprimer les espoirs, les rêves et les besoins de l'église et pour intercéder pour sa ville.

Le site Internet 24-7 Prayer CH Suisse contient tout ce dont vous avez besoin pour ouvrir et diriger une salle de prière 24-7 dans votre église : <https://www.24-7ch.ch/fr/priere/pourquoi-prions-nous/>

Nous vous conseillons aussi vivement d'inscrire votre salle de prière sur le site 24-7 Prayer CH Suisse. Vous aurez ainsi un accès exclusif à plusieurs ressources gratuites, notamment notre manuel « Comment diriger une salle de prière 24-7 » et un outil d'inscription en ligne.

---

## Sur le même sujet

- *Red Moon Rising* - Pete Greig (FR)
- *Dirty Glory* - Pete Greig (EN)
- *Gatecrashing* - Brian Heasley (EN)

Outil de prière : Comment diriger une salle de prière 24-7